

11 marzo 2022

Evaluación de nuevos riesgos.

En esta ocasión esta nueva invasión a Ucrania tiene consecuencias mundiales sin precedente, ya que su repercusión en la cadena de suministros son incalculables, todos los combustibles se han visto afectados por el notable aumento de los costos lo que repercute en un impacto inflacionario.

Independientemente de los granos que se producen en esta región del mundo van a dejar de exportarse para dedicarlos al consumo propio.

Tenemos dos años de COVID19 y sus variantes, nos han transformado a las empresas y la sociedad.

Esta evolución de riesgos la podríamos resumir como una entrada a uno de los **peores entornos económicos** que ha vivido la humanidad en décadas.

Así las cosas es importante **comunicarnos** y ver donde podemos apoyarnos porque el único camino para evitar daños mayores es conociendo nuestros problemas y buscándoles solución desde nuestra posición ya sea con producto terminado, semiterminado o materia prima con proveedores nuevos que faciliten lo más importante que es fortalecer la cadena de suministros.

Si los problemas son burocráticos ver donde están los cuellos de botella para hacer eco con nuestros asociados en las diferentes instituciones que nos representan a nivel nacional regional o local como es **INDEX, Canacindra, Coparmex, Sector Agrícola**, etc.

Si el caso fuera con alguna autoridad federal, estatal o municipal tocaremos las puertas necesarias para avanzar en la solución de lo que estamos requiriendo.

Lo vital es ponernos a sus órdenes para estar pendientes de esta posición que tenemos con ustedes como prestadores de servicios y que nos tomen en cuenta como un punto de apoyo para sacar nuestras empresas y esta guerra la podamos sobrellevar con una mejor logística tanto informática como de infraestructura, donde tenemos personal altamente calificado y con experiencia suficiente por otra parte nuestra infraestructura de **World Traffic LLC** nos da un soporte en **Calexico, Ca.**, para apoyarlos en la distribución de sus exportaciones y economizar tiempos y movimientos en las importaciones.

La idea es mantenernos como hasta la fecha trabajando por el bien de nuestras familias y nuestros países.

Lic. Enrique García Guerrero